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Incontro con la cittadinanza sulla palestra
· Wednesday, February 3rd, 2010

Dopo il volantinaggio sulla situazione della palestra scolastica, effettuato da un gruppo di genitori che si

sono firmati "I Genitori del Consiglio dell’Istituto Comprensivo A.Manzoni di Uboldo", a rispondere è

il sindaco Lorenzo Guzzetti che precisa: «Posto che non ho mai pensato un solo minuto che questo non

fosse un problema serio per la nostra comunità, posso assicurare di aver sempre visto lavorare

alacremente tutta la mia squadra e tutti i dipendenti comunali per arrivare alla soluzione di questo

problema che io per primo reputo dannoso per tutti. E pensare che un’Amministrazione non "soffra" per

non poter rispondere puntualmente a un bisogno è da irresponsabili. Come da irresponsabili è mettere il

problema "palestra" come l’assoluto problema che c’è a Uboldo. Come già raccontavamo per la

questione neve, c’è gente che trascende l’osservazione giusta e il confronto pacato con l’assoluta

insofferenza perchè deve risolvere il "proprio problema" senza guardarsi attorno. O senza chiedere,

come sarebbe del tutto normale. Invece (e stranamente?) in questo caso nè il Sindaco nè tanto meno

l’Assessore ai Lavori Pubblici erano mai stati interpellati. Almeno dai "Genitori" in questione».

 

«Mi dispiace perchè non vorrei trovarmi di fronte all’ennesimo caso di strumentalizzazione di certuni.

Prendo atto di questo gesto come d’altra parte è giusto prendere atto che docenti e Dirigente dell’Istituto

non hanno scelto di utilizzare questo sistema di dialogo tra istituzioni che oso definire quanto mai

singolare. Infatti sia i docenti che l’espressione massima di rappresentanza istituzionale dell’Istituto (la

Dirigente) non hanno firmato il volantino. Non vorrei che mascherandosi dietro l’istituzione Scuola si

sia voluta fare gratutitamente polemica e politica. E questo sarebbe grave sia dal punto di vista di

rapporto tra Scuola e Amministrazione sia dal punto di vista puramente personale. Strumentalizzare il

"caso palestra" sarebbe un atto scellerato. Non proseguo oltre perchè invece molto sarà da dirsi lunedì

15 febbraio alle ore 21.00 per un incontro nel quale cercheremo di dare tutte le risposte possibili sulla

questione palestra. Location ancora da definire».
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